

ExxonMobil

[EMPRESAS INTERNACIONALES](#) [EMPRESAS COLOMBIA](#) [MATERIAS PRIMAS](#)

ANH avala propuesta de ExxonMobil para hacer piloto de **fracking** en Colombia

 0  0 0 Comentarios

30 de marzo de 2021



La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) avaló la propuesta de la petrolera estadounidense ExxonMobil para realizar un proyecto de investigación integral de **fracturación hidráulica** en la cuenca sedimentaria del Valle Medio del Magdalena.

Así las cosas, según señala El Espectador, ExxonMobil, con presencia en más de 40 países, se convierte en la segunda compañía en adelantar una investigación de este tipo, considerando la que previamente suscribió **Ecopetrol** con el proyecto Kalé, que se desarrollaría en la misma cuenca. Se trata de una empresa con gran experiencia en el negocio, de hecho, cuenta con una subsidiaria especializada en Yacimientos No Convencionales (YNC), XPO.

El pasado 17 de marzo la empresa hizo llegar a la entidad su proyecto, de nombre Platero, para explorar yacimientos no convencionales en Colombia. De acuerdo con el cronograma que rige el proceso, la ANH tenía hasta el 29 de marzo para evaluar y calificar la propuesta presentada. Hoy debía publicar el orden preliminar de elegibilidad.

Sobre esta selección se pueden hacer observaciones antes de que se conozca el orden de elegibilidad definitivo, el próximo 7 de abril. Los contratos para estos proyectos de investigación se adjudicarían el 8 de abril y se estarían celebrando a lo largo del mes.

Vale la pena recordar que en la primera ronda la única empresa que presentó una oferta formal fue **Ecopetrol** en el segmento Kalé en el Valle Medio del Magdalena. En esta ronda la ANH recibió dos ofertas para adjudicar tres contratos: **Ecopetrol** con una inversión de US \$ 76,7 millones y ExxonMobil que ofreció US \$ 53 millones.